

Die Bigband spielt beim Museumsfest in Mülheim

06.06.2024 19:49

Am Samstag, den 25. Mai, feierte das Kunstmuseum Mülheim seine Wiedereröffnung. Neben weiteren musikalischen Darbietungen und Attraktionen unterhielt auch die Bigband der Luisenschule das begeisterte Publikum.

Bei dem einstündigen Konzert präsentierte die Bigband ein abwechslungsreiches Programm von Jazz, Pop, Rock und Filmmusik. Die anfänglichen grauen Wolken verzogen sich während des Auftritts, sodass das Publikum auch trockenen Fußes die Musik genießen konnte.

Bei dem rundum gelungenen Konzert überzeugten neben der gesamten Bigband mit Fee Schenk (Q1), Anna Pütz-Hellwig (Q2), Nele Rakowski (9. Klasse), Anton Westphal (10. Klasse), Thilo Plaßmann (10. Klasse), Alexander Orlowski (Q1), Jorin Steger (10. Klasse), Henning Lorscheid (Q2) und Elina Otto (Q2) auch einige Schülerinnen und Schüler der Luisenschule als Solisten.





